

## Niederlage in der 2. Runde

An Auffahrt konnte das Damen Aktivteam mit Ena, Muriel, Michèle und Monika (danke fürs Aushelfen) endlich die zweite Runde nachholen. Als die Gegnerinnen vom TC Lachen mit sechs Spielerinnen auftauchten, wussten unsere Damen jedoch schon, dass diese Gegner ambitioniert sein werden. So sah es dann auch auf den Courts aus: Ena war besser klassiert, alle anderen eine Kategorie schlechter. Trotz allem wollten sich die Einsiedlerinnen keine Blösse geben, mussten aber nach kurzer Zeit feststellen, dass ihre jeweilige Gegnerin nicht nur auf dem Papier besser war. So konnte nur Ena einen Sieg verbuchen. Die drei anderen hatten vor allem im ersten Satz Mühe, im zweiten lief es besser, reichte aber trotzdem nicht zu einem Satzgewinn. Für das Doppel war dann auch Marion noch anwesend, sodass wir auf einem Court Ena/Marion und auf dem anderen Michèle/Muriel ins Rennen schickten. Ena und Marion liessen ihren Gegnerinnen nicht viele Punkte. Michèle und Muriel hingegen hatten immer in den entscheidenden Momenten keine Nerven und verloren beide Sätze äusserst knapp. So hiess es um 18 Uhr dann 2:4 für den TC Lachen. Anschliessend folgte der gemütliche Teil bei Barbara (danke für die Gastfreundschaft und das feine Essen!), bei welchem die Niederlage schnell vergessen war.

Von Muriel Schönbächler